

Dieter-Pampus-Erinnerungsturnier des TC Gambach

Veröffentlicht am: 13.09.2020 | Autor: Olaf Hoerschelmann

TC Gambach veranstaltet Dieter-Pampus-Erinnerungsturnier: Senioren-Doppel bei bestem Wetter, Wolfgang Schreck siegt, sportlich & gesellig ein Highlight.

In Erinnerung an den im Frühjahr verstorbenen aktiven Tennisspieler Dieter Pampus veranstalteten die Senioren des TC Gambach am vergangenen Samstag ein Doppelturnier, an dem 14 Spieler teilnahmen. Bei allerbestem Wetter wurden vier Durchgänge à 30 Minuten gespielt.

Im Modus „immer mit neuem Partner gegen neue Paarungen“ entwickelten sich interessante Spiele, die allen Turnierteilnehmern viel Spaß bereiteten. Nach zwei Durchgängen wurde eine längere Pause eingelegt, in der Kaffee und Kuchen gereicht wurde. Anschließend wurden die Durchgänge drei und vier gespielt.

Als Turniersieger konnte sich dann Wolfgang Schreck vor Uwe Hoerschelmann und Hansi Auer durchsetzen. Im Anschluss an den sportlichen Teil folgte der gesellige Teil, zu dem dann auch die letzten Mitglieder der DoSen (Donnerstags senioren) dazukamen.

Dieter Pampus war lange Jahre der Organisator dieser 17 Mann starken Seniorengruppe, die sportlich wie auch gesellig sehr viel unternahmen. Da mittlerweile der größte Teil der DoSen verstorben ist, wurde im Rahmen des Erinnerungsturniers dieser Mitglieder gedacht.

Das älteste Mitglied im Verein und natürlich auch Mitglied der DoSen, Helmut Kristen, bedankte sich bei allen Anwesenden für die Teilnahme an diesem Erinnerungsturnier und hob in seiner kleinen Rede hervor, dass das Erinnerungsturnier und auch das Gedenken an die bereits verstorbenen Mitglieder der DoSen in einem sehr würdigen Rahmen durchgeführt wurde.

Im Anschluss an die Siegerehrung ließ man bei leckeren Salaten und Würstchen den Abend gemütlich ausklingen.